

◎市民ワークショップ

みんなで未来の公共施設を考える

1月19日・2月16日、公共施設について考えるフューチャーデザイン・ワークショップを開催。高校生から高齢者まで、幅広い世代の市民の皆さんが、将来世代に負担を掛けないための、未来の公共施設のあり方について話し合いました。



グループ内で出た意見をまとめて発表する参加者

◎第2回高校生による歴史文化PRグランプリ

西条農業高校が最優秀賞を受賞

2月11日、東予地域の歴史や文化の魅力を地元高校生がアピールして競う「第2回高校生による歴史文化PRグランプリ」が開催。西条農業高校の「石鎚黒茶SELプロジェクト」チームが、石鎚黒茶の伝承に向けた取り組みを発表し、最優秀賞を受賞しました。



寸劇を取り入れるなど工夫を凝らした発表

西条市ワクワク大賞の受賞者一覧

▼スポーツ分野（写真後列右から）

- 柳瀬光沙さん（水泳）、石原智由希さん（水泳）
- 矢葺瑛大さん（空手道）、越智榮々渚さん（ボート）
- 佐伯 勇さん（ラージボール卓球）

○他の受賞者

- 瀧水幸虹さん（弓道）
- 山崎晴子さん（ウエイトリフティング）

▼文化分野（写真前列右から）

- 西条南中学校（我ら海の子展）
- 佐藤星羅さん（我ら海の子展）
- 大西優輝さん（防火ポスターコンクール）
- 丹下快晴さん（高校生ものづくりコンテスト）
- 菊池凜子さん（農業高等学校生意見文全国コンクール）



日本一の栄冠に輝いた皆さん

◎西条市ワクワク大賞

スポーツ・文化分野で日本一！

スポーツ、芸術、文化などの分野で活躍し、全国レベルで優秀な成績を収めた方をたたえる「西条市ワクワク大賞」。2月25日に表彰式を行い、スポーツ分野では7人、ワクワク大賞設立後初めての受賞となる文化分野では4人と1団体の皆さんを表彰しました。

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎防火パレード
火の用心を！

全国一斉に行われた「春の火災予防運動」に合わせ、3月2日に市内各地で防火パレードを実施。火災が発生しやすい時期を迎えるにあたり、市民の皆さんへの火災予防啓発と、消防の士気高揚を図りました。



消防車などで防火を呼び掛けました

◎花王(株)から寄付
音楽教育の発展を願って

2月20日、花王(株)から昨年11月に開催の「花王ファミリーコンサートin西条 松田華音ピアノ・リサイタル」の収益金が寄付されました。寄付金は市内中学校で音楽機材などの購入費に充て、より良い音楽教育のために活用します。



目録を手渡す有村貴弘代表取締役（左）

◎体験型防災アトラクション
防災意識の向上

2月15日、総合体育館で開催した体験型防災アトラクションには働く世代の方など669人が参加。音や煙により災害現場を再現した脱出ゲームが行われ、参加者は災害時に落ち着くことや、助け合うことの大切さを再確認しました。



体験型脱出ゲームに成功し喜ぶ参加者

保健衛生功劳
西原茂昭氏
(明屋敷)

(元) 県歯科医師会理事

地方自治功劳
藤田節雄氏
(明屋敷)

(現) 西条市議会議員

社会福祉功劳
渡邊幸子氏
(小松町南川)

(元) 県民生児童委員協議会理事

◎県政発足記念日知事表彰
受賞者を紹介

商工労働観光功劳
曾我冬人氏 (周布)
(元) 西条商工会議所副会頭

社会福祉功劳
大岩金司氏
(丹原町高知)

(現) 県精神障害者福祉会連合会会長

農林水産功劳
加藤 茂氏
(禎瑞)

(現) 県農業指導士・(現) 西条市農業委員会会長

◎栄典受章
受章者を紹介

このたび、次の方が叙勲の荣誉に輝かれました。おめでとうございます。

瑞宝小綬章
教育功劳
飯尾忠博氏
(玉津)

(元) 県立川之江高等学校長

